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GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 007 / 2021

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente:
usuArio
martha

DATA
08/01/2021

PROTOCOLO
40/2021Senhores Vereadores:

Requeiro dentro das normas regimentals da Casa, apos deliberagao do Douto 
Plenario, que o Executive Municipal junto aos orgaos competentes da municipalidade, que 
informe a esta casa de Leis, se existe estudo junto as empresas prestadoras do Servigo 
Publico de Transporte Coletivo, para ser implantada uma nova linha de onibus com o 
percurso do Bairro de Jordanesia deste Municipio ate o Bairro da Fazendinha do Municipio 

de Santana de Parnalba.

JUSTIFiCATIVA

Justifico o presente requerimento, diante da dificuldade que muitos munlcipes vem 
encontrado pra chegarem ao seu destine, como a implantagao de uma linha direta.

1) O valor que se tornara menos oneroso;
2) O perlodo no percurso da residencia sera reduzido tambem. Vale ressaltar que hoje 

e de no minimo 1 hora e 45 minutos (se nao houver transito), alem do tempo de 
espera no ponto. Ou seja, isso dificulta conseguir urn emprego, e quando consegue, 
o trabalhador gasta no minimo 4 horas so na locomogao da sua residencia ao labor, 
pois tern que pegar no minimo 4 onibus, sendo que se tiver uma linha direta, o valor 
e o tempo seria reduzido drasticamente.
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